
 

 

CONSEIL D’ETABLISSEMENT DU 30 JANVIER 2018 

 

 
Voix délibératives présentes  

 

Administration : 

- Mme Audrey Keller, Proviseure 

- Mr Pascal Navarro, Directeur des classes primaires 

- Mme Anne-Cécile Chevalier, gestionnaire 

- Mr Olivier Cardot, CPE 

 

Personnel enseignants : 

- Mr Gilles Daram 

- Mme Marie-Laure Baril 

- Mme Corinne Gérard 

- Mme Laurence Lepingle 

 

Parents d’élèves : 

- Mme Estelle Bret 

- Mme Nathalie Tito 

 

Représentants des élèves :  

- Melle Olivia Bonnet 

- Mr Hugo Gérard  

 

Voix consultatives présentes  

 

- Mr Fabrice Lapique, Président du Conseil de gestion 

- Mr Philippe Noury, représentant des parents suppléant 

- Mme Claire Ménard, conseillère consulaire 

- Mr Stéphane Mukkaden, Conseiller consulaire                                                                                                          

 

 

1) secrétaire de séance : Mme Nathalie Tito 

 

2) Approbation du PV du conseil d’établissement du 16 novembre 2017 : 

Approuvé à l’unanimité. 12 votants 

 

3) Approbation de l’ordre du jour : 

Approuvé à l’unanimité 

 

4) Présentation du budget : 



 

 

Mme la Proviseure nous rappelle la subvention accordée par le gouvernement norvégien et 

nous présente les prévisions budgétaires avec les différentes stratégies en cours et à l’étude : 

 

 a. Investir 2/3 dans les frais de scolarité afin de réduire les coûts pour les familles. 

 - 35% de baisse en élémentaires 

 - 40% au collège 

 - 30% d’abattement pour les fratries 

Pour la plupart des familles cette baisse des frais de scolarité représente 40% et ce dès janvier 

2018. 

 

Le lycée français se trouve dans la moyenne des coûts des écoles privés du quartier. 

 

La stabilité des effectifs en 2018 permettrait d’avoir 10 classes de primaires avec un effectif de 23 

élèves par classe sans remplacement du poste de départ à la retraite. 

 

 b. Investir 1/3 dans l’amélioration de la qualité du lycée. 

 

 -  plus de personnel en classe de maternelle. 

 -  plus de personnel au niveau des études 

 -  amélioration du mobilier dans les classes 

 -  amélioration du réseau du lycée avec des solutions nouvelles, plus performantes en 

modernisant et renouvellent les équipements informatiques 

Un appel d’offre est en cours. 

 - équipement pédagogique 

 - développement du pôle de communication 

 - fond d’investissement pour le projet Euro-campus 

 

Mme la Proviseure nous rappelle que la répartition du budget repose sur des prévisions 

budgétaires car rien n’est défini et arrêté. 

 

 

5) Point sur les locaux : 

 a. 4 points faibles ont été observés lors d’un article dans la presse norvégienne 

 - la vétusté des locaux lié au fait que nous sommes dans un bâtiment historique : 

responsabilité partagée avec la ville car en charge des travaux importants (gros œuvres), la ville 

ne prévoit pas de gros travaux avant longtemps, nous sommes en négociation pour les travaux 

urgents 

 - les toilettes  qui ont été refaites depuis 

 - le contrat ménage : une négociation est en cours pour de nouveaux contrats 

Les enseignants demandent à être consulté pour l’amélioration du service de ménage dans les 

classes 

 - la  procédure de contrôle interne du lycée a été revue et traduite pour être conforme 

avec les demandes des autorités norvégiennes 

 

Mme la Proviseure nous rappelle que les contrôles sont faits en harmonie avec les services de la 

commune. 



 

 

 

 b.  Projet de relocalisation : projet Euro-campus 

Ce projet a été lancé en 2012 et devrait aboutir en 2025, gros projet de la commune pour créer 

un établissement international avec des infrastructures sportives, culturelles, une cantine….. Il 

a pour but d’accueillir les élèves du collège et du lycée du LFO et ceux du collège et lycée 

allemand sur le site de Blindern. 

En attendant la commune propose une solution intermédiaire dans des locaux déjà existants 

pour les classes de 3ème et du lycée (LFO) et collège et lycée (lycée Allemand) dès la rentrée 

2019. 

 

Mr Cardot et les enseignants demandent une réflexion rapide et éventuellement la formation 

d’une commission pour l’organisation de cette délocalisation. 

 

 

 

 

6) Calendrier scolaire 2018-2019 

Mme la Proviseure nous présente la proposition du nouveau calendrier scolaire validé à 

l’unanimité par le conseil d’établissement. Voir annexe. 

Il faudra cependant attendre la validation par l’AEFE. 

 

7) Questions diverses des élèves 

- dates des examens ( Brevet des collèges et Baccalauréat) : Mme la Proviseure s’engage à 

communiquer les dates dès que possible. 

- une pendule dans les salles du secondaire. 

- dysfonctionnements de certains rétroprojecteurs dans quelques salles de classe. 

- Cages de foot : Mme la Proviseure rappelle la rénovation de la cour de récréation pour la 

rentrée 2018. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est close par Mme la Proviseure. 

  

  
 


